



EN EL PAÍS MÁS RESPETO POR LA VIDA DE PERROS Y GATOS QUE POR LA DE HUMANOS

Delta Hospice Society lanza en Canadá la iniciativa «Ángeles de la guarda» para proteger a los enfermos de la eutanasia

Una de las únicas sociedades canadienses de cuidados paliativos totalmente provida ha puesto en marcha la iniciativa nacional «Ángeles de la guarda» que pretende ayudar a los canadienses enfermos y vulnerables atrapados en el sistema sanitario a tener un defensor personal a su lado que defienda la «sacralidad de la vida» frente a la eutanasia.

25/09/23

InfoCatólica) El programa de defensa «Ángeles de la Guarda» es una idea original de la Delta Hospice Society, con sede en Columbia Británica. El grupo afirma que su nueva iniciativa es un «programa nacional de defensa de la atención sanitaria que asocia a nuestros compasivos defensores voluntarios de la salud, formados para ello, con personas que navegan por el cada vez más difícil sistema sanitario».

«Valoramos la santidad de la vida, reconociendo que cada vida es un don precioso, y cada vida tiene siempre el mismo valor», dijo el DHS a LifeSiteNews.

DHS dice que a través de su nuevo programa de defensa «Guardian Angels» se asociará con la gente para «asegurar que su voz sea escuchada y respetada.»

«Estamos comprometidos a ayudarle a usted y a sus seres queridos para asegurar el enriquecimiento de la vida hasta su final natural», dijo DHS.

La presidenta de DHS, Angelina Ireland, dijo a LifeSiteNews que se necesitan voluntarios que «se inscriban» para convertirse en un «Ángel», y llamó a quienes necesiten «un Ángel» a inscribirse también.

El programa «Ángeles Guardianes» verá la ayuda del DHS para estar al «lado» para asegurar que hay una persona para «abogar por usted o sus seres queridos con un enfoque de cuidado, apoyo y respeto.»

«Nos aseguraremos de que se toman decisiones informadas, sin participar en la eutanasia, el suicidio asistido o cualquier otra intervención destinada a acelerar la muerte», señala el DHS.

Más respeto por perros y gatos que por humanos

Ireland dijo que cuando se trata de la eutanasia en Canadá, o Asistencia Médica para Morir (MAiD) como se conoce oficialmente, los perros y los gatos se les da más respeto que los seres humanos.

«En este país, ¿estamos más preocupados por la vida de los perros que la de los ciudadanos canadienses?», dijo Ireland a LifeSiteNews.

«En Canadá, financiamos con orgullo refugios de animales que no matan para permitir a los animales un santuario hasta su muerte. En lugares como la Columbia Británica y Quebec, no se nos permite tener instalaciones de cuidados paliativos *no-kill* que se niegan a permitir la eutanasia.»

Ireland observó que, desgraciadamente, tal y como ella lo ve, los canadienses pueden esperar que la tendencia de crear «hospicios sin muerte» se «extienda a otras provincias a medida que continúe la eutanasia-creep».

Además de su programa de defensa de los «Ángeles de la Guarda», el DHS también tiene un programa de Directivas Anticipadas de «No Eutanasia» (DNE), que es un documento legal que protege a las personas contra los intentos de que sus vidas «terminen de forma no natural» mediante inyección letal.

La DNE (No Eutanasia) se puso en marcha oficialmente en el verano de 2022. Ireland dijo en ese momento que era una «respuesta proactiva a aquellos que piensan que nuestra gente no tiene derecho al tratamiento médico o a la vida misma.»